



## La Financière de l'Echiquier accélère sur l'ISR



La Financière de l'Echiquier (LFDE) annonce l'obtention du label ISR d'Etat pour 3 fonds supplémentaires, portant son offre labellisée ISR à 9 fonds, représentant 44,4% des encours sous gestion. Avec au total 6 milliards d'euros d'encours sous gestion, l'offre ISR et Impact de LFDE franchit quant à elle la barre des 50% des encours sous gestion.

LFDE poursuit ainsi sa stratégie de labellisation ISR en l'étendant aux stratégies obligations convertibles et multi-actifs, avec la labellisation de :

-Echiquier ARTY SRI, fonds multi-actifs historique de LFDE, dont l'encours atteint 928 millions d'euros

-Echiquier Convexité SRI Europe, investi en obligations d'entreprises de l'Union européenne

A la labellisation des expertises historiques de LFDE s'ajoute celle d'une stratégie à impact climatique innovante conçue par la société de gestion, pionnière de l'investissement à impact coté en France :

-Lancé en décembre 2020, Echiquier Climate Impact Europe est destiné à contribuer à la transition climatique, et appelé à être commercialisé en Europe.

Olivier de Berranger, Directeur Général Délégué et CIO de LFDE, a déclaré : "L'obtention du label ISR d'Etat pour deux de nos expertises historiques et pour notre nouvelle stratégie à impact climatique atteste de la montée en puissance de l'ISR au sein de notre gestion, un enjeu stratégique pour La Financière de l'Echiquier, un impératif pour l'industrie de la gestion d'actifs."